



Island Kids Philippines
Scheidgasse 48
3800 Unterseen
www.islandkids.ch
info@islandkids.ch

Bern, 9. Mai 2011

Medienmitteilung des Vereins Island Kids Philippines

Sehr geehrte Damen und Herren Medienschaffende

Im Namen von Thomas Kellenberger und seinem Team von *Island Kids Philippines* und *Phil. Island Kids INT'L Foundation INC.* laden wir Sie ganz herzlich zur Berichterstattung über die Benefiz-Auktion des Fotografen Tobias Dimmler ein.

Sie finden alle notwendigen Informationen in der beiliegenden Medienmitteilung oder auf unserer Website www.islandkids.ch. Natürlich stehen wir Ihnen auch für persönliche Auskünfte gerne zur Verfügung. Angaben zur Kontaktaufnahme finden Sie am Ende der Medienmitteilung.

Wir freuen uns, wenn Sie über die Benefiz-Auktion berichten.

Freundlicher Gruss

Thomas Jauch
Kommunikation

Wenn Falten vom Glück erzählen

Am Samstag, 12. Mai 2012, findet im Rahmen der *Lange Nacht der Museen* in der Galerie *Fuori Orbita* in Locarno eine Aktion der anderen Art statt: Eine Benefiz-Auktion, bei der die poetischen Werke des jungen Fotografen Tobias Dimmler, welche er in Zusammenarbeit mit dem Kinderhilfswerk *Island Kids Philippines* realisierte, versteigert werden. Diese Auktion bietet die Gelegenheit, gelungene Schweizer Kunst zu ersteigern und dabei gleichzeitig ein humanitäres Projekt zu unterstützen.

Wenn ein Galerist, ein Fotograf und eine Hilfsorganisation aufeinandertreffen, kann daraus eine seltene, aber umso sinnvollere Symbiose entstehen, die als *Karitative Kunst* bezeichnet werden könnte. Die *Karitative Kunst* des Fotografen Tobias Dimmler widerspiegelt sich nicht nur in seinem Werk *Lachfalten* (2012), sondern auch in der Idee einer Benefiz-Auktion zu Gunsten notleidender Menschen. „Diese Idee entstand zwischen dem Galeristen Joel Pfister und mir“, so Tobias Dimmler. Anlässlich einer Ausstellung seiner Werke, teilte Dimmler dem Galeristen mit, dass er den gesamten Erlös seiner Bildern dem Hilfswerk *Island Kids Philippines* spenden wolle, an dessen Wirkungsstätte auf der philippinischen Insel Mindanao die Werke entstanden seien. Galerist Pfister schlug dem Fotografen daraufhin vor, eine Auktion zu organisieren, deren Ertrag dem Kinderhilfswerk zu Gute kommen soll.

Entstehung

„Die Fotografien sind das Ergebnis einer längeren Zusammenarbeit zwischen Thomas Kellenberger, dem Gründer des Hilfswerks *Island Kids Philippines*, und mir“, sagt Tobias Dimmler. Im Februar 2011 besuchte der Fotograf seinen Jugendfreund in der philippinischen Hafenstadt Cagayan de Oro, mit dem Ziel, die Arbeit des Hilfswerks zu dokumentieren. Dieses war 2007 von Thomas Kellenberger gegründet worden, um sich für die Strassen- und Wertstoffsammlerkinder sowie für deren von Armut betroffenen Familien von Cagayan de Oro einzusetzen. Seit 2010 lebt und arbeitet Kellenberger für rund zehn Monate pro Jahr auf den Philippinen und stellt seine Zeit voll und ganz in den Dienst der humanitären Organisation.

„Während meines ersten Besuches merkte ich, dass die Menschen in den Slums der Hafenstadt trotz ihres schweren Schicksals ihre Lebensfreude nicht verloren haben. Dieser Kontrast zwischen bitterer Armut und lebensbejahender Einstellung faszinierte mich so sehr, dass ich aus diesem Kontrast meine Inspiration zu schöpfen begann“, erklärt der Fotograf.

Lachfalten (2012)

Anhand einer gelungenen Fotostrecke beweist Tobias Dimmler eindrücklich, dass sich das Glück überall auf der Welt kultivieren lässt. Den Fokus auf die physischen Anzeichen des Glücks gerichtet, beeindruckt die präzise Inszenierung der Bilder durch ihre Mischung aus Sensibilität und urteilslosem Voyeurismus. Die entstandenen Nahaufnahmen von Lachfalten wirken authentisch und rührend. Die Fotografien gewähren dem Betrachter einen seltenen, durchaus intimen Blick auf die leuchtende Melancholie und die erlangte Weisheit, welche Dimmlers Protagonisten ausstrahlen. Diese Aufnahmen können nun im Rahmen der Benefiz-Auktion ergattert werden.

Island Kids Philippines



Die Benefiz-Auktion

Die Benefiz-Auktion findet am Samstag, 12. Mai 2012, zwischen 19.00 Uhr und 02.00 Uhr in der Galerie *Fuori Orbita*, Spazio Culturale Ex Casa Balli, Via Borghese 2, 6600 Locarno, +41 (0) 77 416 46 65, statt. Neben dem Galleristen Joel Pfister und dem Fotografen Tobias Dimmler wird auch der Gründer des humanitären Hilfswerks, Thomas Kellenberger, an jenem Abend anwesend sein.

Weitere Informationen:

www.fuoriorbita.ch

www.islandkids.ch

<http://tdimmler.tumblr.com>

Auskunftspersonen:

Tobias Dimmler: Tel. 079 676 47 15, E-Mail leebe-art@hotmail.com

Joel Pfister: Tel. 077 416 46 65, E-Mail pfisterjoel@gmail.com

Ruth Kellenberger, Vizepräsidentin Island Kids Philippines: Tel. 078 608 25 77, E-Mail info@islandkids.ch

Timeline / Meilensteine

- Frühling 2007: Ferienreise von Thomas Kellenberger nach Cagayan de Oro. Erster Kontakt zu Wertstoffsammler- und Strassenkinder. Spontane kleine Hilfsaktionen und Bekanntschaft mit der Einheimischen Virgelia Demata
- 9. Mai 2007: Gründung des Vereins Island Kids Philippines IKP
- 1. Juni 2007: Aufnahme der ersten vier Kinder – vier Mädchen.
- 29. Januar 2008: Gründung der Stiftung PHIL. ISLAND KIDS INT'L FOUNDATION INC. PIKIFI auf den Philippinen
- Nov. 2008 – April 2009: Aufbau eines Bildungs- und Betreuungscenters bei der Mülldeponie mit Tagesschule, Nähprogramm für Mütter, ein Alphabetisierungsprogramm für Erwachsene, mehrere Schulzimmer sowie sanitäre Anlagen. Gleichzeitig Aufbau und Betreuung einer Gassenküche im Zentrum von Cagayan de Oro.
- Nov. 2009 – April 2010: Aufbau des Shelter Homes
- März 2010: Zwischen 2007 – 2010 reiste Thomas Kellenberger viermal nach Cagayan de Oro. Im März 2010 wandert er dorthin aus.
- April 2011: Infoveranstaltung und Benefizanlass mit Thomas Kellenberger in der Schweiz
- Dezember 2011: Tropensturm Washi bringt Tod und Verwüstung nach Cagayan de Oro. Island Kids Philippines IKP wird vom Sturm verschont und beteiligt sich dafür umgehend an der Katastrophenhilfe.
- Dezember 2011 – Januar 2012: Tobias Dimmlers Fotografien mit Portraits der Strassen- und Wertstoffsammlerkinder zieren die farblosen Baustellenwände des Berner Münsters.

Einzahlungen / Spenden

Alleine schon durch die Tatsache, dass die gesamte Administration in der Schweiz ehrenamtlich ausgeführt wird, können Spendengelder äusserst effizient und direkt zu Gunsten der bedürftigen Wertstoffsammler- und Strassenkinder eingesetzt werden.

Einzahlung an: Berner Kantonalbank, Bundesplatz 8, 3001 Bern
Zugunsten von: Island Kids Philippines, Scheidgasse 48, 3800 Unterseen
IBAN: CH84 0079 0042 4190 1489 2
PC BEKB: 30-106-9